
啟英高中 109學年度 

二、三年級菁英班親師座談會家長建議事項回覆表 

序號 家長建議事項 處室回覆 備註 

1 繁星校排何時可讓家

長知道?以便做後續的

安排，謝謝您。 

●按簡章規定，教務處將於第一次段 

  考後，第二次段考前，將繁星校排 

  百分比發放予全校同學。 

教務處 

2 普三學子數學偏弱，

可否有補救方法協助

學生，感謝。 

●非將於 10月份距離學測前 90天開 

  始辦理學測數學搶分班，由本校邀 

  請名師替程度待加強的同學進行補 

  救。 

教務處 

3 是否學校可以通知家

長，學生到校參加榮

耀攻頂的時間。以防

萬一學生利用到校參

加作為藉口而出去外

面玩。 

●已將請該班導師登記榮耀攻頂到校 

  同學名單時，亦在班級家長群組中 

  或利用適當管道通知家長。 

 

教務處 

4 榮耀登頂的概念是很

新也不錯，也讓孩子

這樣參與了一下整個

學期。但星期六已經

整天課輔，星期天來

登頂讀書，跟家裡互

動的時間真的很少，

但看到老師辛苦也讓

孩子來配合。但連假

放假期間，像之前清

明連假、端午連假…

大家連假 4天是不是

就可以也讓學生真的

休息，也讓一二年級

學生喘口氣，好好跟

家人互動相處。登頂

學生問孩子，大概都

是平時星期天會來的

那些人，所以真有連

假 3~4天的，若能給

●已對於家長的寶貴意見，一定會妥 

  處並給予適當的建議。 

●榮耀攻頂係本校針對將本校辦學成 

  效再提升的 2.0版的重要策略之一 

  ，學校提供場地、值班人員鼓勵同 

  學來校自主學習，豐富學習歷程。 

●連假期間如家庭有重要行程活動須 

  讓同學參與，本於家庭互動的重要 

  性，本校亦鼓勵孩子們一定要參與 

  ，若因此無法來校攻頂自主學習不 

  會有任何影響。但因有於連假中隊 

  榮耀攻頂有需求的同學，本於服務 

  的精神，本校仍會於連假期間提供 

  榮耀攻頂的服務。 

 

教務處 



個放鬆，相信學生會

更樂於平時七天，每

天這樣地養成習慣看

書，也讓班導運作上

及家長支持上，會更

達到效果，也讓願意

來登頂的學生感受學

校的美意，不然看老

師也很為難，每周在

協調學生連繫家長，

很用心很辛苦，也看

得出有壓力。 

5 建議邀請大學生到校

舉辦營隊活動，藉以

增加學生自主學習、

多元發展的機會。 

●將對大學端提出相關需求，並請大 

  學端評估能否提供到校舉辦營隊活 

  動。有具體結果後將公告予家長週 

  知。 

 

教務處 

6 高二是否能仿效校長

所說，在榮耀攻頂活

動開設數學加強班，

讓學生在高二就能加

強數學，高三似乎仍

慢了些。 

●將研究辦理並研議出具體作為後再 

  行回覆家長。 

 

教務處 

7 希望學校能夠針對時

尚科的升學規劃做說

明與輔導。 

●將請時尚科利用科週會時間及班級 

  活動時間加強升學規劃的說明予輔 

  導。 

教務處 

8 近期的新聞，還有現

在學生的交友狀況，

日漸隨便及複雜，家

長希望學校要多點兩

性相關課題，嚴謹的

帶入課程，讓學生知

道相關知識及防範及

保護自己，家長覺得

學生這方面的知識都

是上網太多資料隨便

查，似懂非懂，查詢

的知識也不知道是否

●已在本年度學期初教學研討會中， 

  請各學科針對兩性交往議題進行課 

  程融入的討論，並會確實要求各共 

  同/專業群科依所討論部分落實於 

  課程中。 

 

教務處 



正確，以現在學生的

生心理發展覺得這是

非常需要正視的一環 

9 高三於學測前增加數

學扶弱課程，是否能

從高二起即於榮耀攻

頂活動開設扶弱課程 

，增加學生進步的機

會。 

●將研究辦理並研議出具體作為後再 

  行回覆家長。 

教務處 

10 課後留校練乙級，行

500C電腦教室得冷氣

不能開，希望學校能

給辛苦留校練習的同

學，謝謝。老師非常

優秀認真，讚~~  

另希望學校 7:30就能

夠開冷氣，給學生良

好的學習環境。 

●假日留校，請依規定申請，相關單 

  位才能做適當因應。 

●依據政府規定室溫達 28 度以上， 

  方可開啟冷氣。 

●冷氣溫度設定於適當溫度 (26度 

  ~28度)。 

總務處 

11 榮耀攻頂能提供交通

方式，以免常常搭不

到車回家。   

●由教務處自行連絡公車。 總務處 

12 強烈建議是否可以改

善便當及福利社的菜

色，學生越來越多時

間留校。                                                 

尤其是三年級要做最

後的衝刺。若是有多

樣的飲食選擇可以讓

學師生有均衡的飲食

及營養，才能有足夠

的精神與體力專注於

學，專注於教。不允

許校外叫餐 ，是否校

內有良好的餐點。建

議福利社增加含蔬菜

類的食品，而不僅僅

只是有澱粉類及微波

食品，懇請改善，謝

●我們有週訂團膳及每日訂餐機制， 

  只要依照流程訂餐，用餐不會有問 

  題。 

●預先訂餐之班級，安排 11:50優先 

  領餐，目前運作良好。 

●鼓勵學生預先訂餐，避免現場過度 

  擁擠。 

●個人口味不一，盡量符合大 家口 

  味。 

●午餐有 18種樣式及 2家團膳口味 

  多元，部分樣式隨季節調整。 

●團膳便當之青菜均當日製作，無不 

  新鮮事宜，主菜部分會提醒廠商。 

●2家團膳便當皆有提供素食選項。 

 

總務處 



謝。 

建議便當可以有不只

一種的選擇，或是可

以有不同價位的選擇 

。或是有不同的米糧

主食選擇，如白米、

糙米、五穀米、胚芽

米等，讓學生可攝取

到更健康的營養成分 

素食學生人數漸多，

建議福利社增加素食

餐點。 

13 日校三年級學生想留

校溫書至晚上 22點搭

乘夜校校車返家，但

這學期夜校校車站別

縮減，上個學期原有

的站名已被取消，可

否在行徑路線上就近

讓日校學子下車，不

勝感激。 

●22點校車行駛的路線上會盡量給 

  學生方便，若有特殊需求，可洽車 

  調組申請處理。 

 

總務處 

14 此次的親師座談會議

題是否也可以找時間

請講師針對學生辦理

座談會， (尤其是拒

讀、不肯學習的孩子 

 )，是否有方法可以

修正其讀書的態度，

家長非常的困擾。 

●規劃到 109學年度第 2學期辦理親 

  職教育講座學生場。 

輔導室 

15 多鼓勵學生，多一些

正面思維，好的學習

心態，老師的努力才

有價值，辛苦了。 

●透過生涯規劃、家庭、生命教育相 

  關課程融入教學，或利用科集合、 

  升旗時間給予學習態度與價值觀的 

  宣導。 

輔導室 

16 希望學校能夠針對時

尚科的升學規劃做說

明與輔導。 

●利用科集合時間進行時尚科升學規 

  劃說明。 

●相關升學資料適時提供給學生並協 

  助說明 

教務處 

輔導室 

 


